



PALAIS DES CONGRÈS

Royan

Reconstruction du Palais des Congrès de Royan, bâtiment des années 1950 inscrit au titre des Monuments historiques depuis 2011. Projet originel réalisé par Claude Ferret.

Le Palais des Congrès est un équipement public culturel et touristique structurant de la ville de Royan.

Il s'intègre avec délicatesse dans un site naturel et patrimonial remarquable classé au patrimoine mondial de l'UNESCO. Le paysage maritime mis en scène à travers bâtiment offre une osmose exceptionnelle entre la ville et la mer.

Il comporte notamment un grand Hall polyvalent, accueil de l'office du tourisme, une grande salle polyvalente et modulable : la Salle Saintonge, ainsi que le Centre d'Interprétation de l'Architecture et du Patrimoine.

La Salle Saintonge accueille 400 à 600 personnes en configuration assises ou debout, avec une multifonctionnalité efficace, grâce à la mise en place de sièges mobiles évacuables sous la scène.

Maîtrise d'oeuvre
Ville de Royan

Programme
Le projet consiste à la réhabilitation et requalification d'un Palais des Congrès inscrit au titre des monuments historiques :

- 1 hall d'accueil muni d'un bar
- 1 salle des congrès à plusieurs configurations : 440 places en configuration assise, 250 en banquet et 600 personnes debout
- 4 salles de réunion
- 1 grande salle ouverte à l'étage munie d'un bar

Surface
3 878 m²
Espaces extérieurs : 2 820 m² dont 1 846 m²

Coût des travaux
7 453 020 € HT

Statut
Livré en 2023 (...)

Culture



